



DEUTSCHLANDS
FAMILIENFREIZEITPARK Nr. 1

Mit einem Speedy Pass können Sie die Schnellzugänge in den Fahrgeschäften nutzen und Wartezeit sparen. Sollte eine Attraktion am Besuchstag ganztägig geschlossen sein, darf ein anderes Fahrgeschäft ein zweites Mal genutzt werden (gilt nicht für Speedy Pass Single Ride). Die Sicherheitshinweise und Corona Hygienemaßnahmen sind zu beachten! Zugang zu den Fahrgeschäften über den Sondereingang oder Ausgang. Bitte achten Sie auf das Speedy Pass Logo an der jeweiligen Attraktion. Alle Pässe gelten nur am Kauftag! Verfügbarkeit der Speedy Pässe ist limitiert! Änderungen vorbehalten! Keine Rücknahme von Speedy Pässen möglich! Kein Schadensersatz bei Verlust.

With a Speedy Pass you can use the fast accesses in the attractions and save waiting time. If an attraction is closed all day on the day of the visit, another ride may be used a second time (not valid for Speedy Pass Single Ride). The safety instructions and Corona hygiene measures must be followed! Access to the rides via special entrance or exit. Please pay attention to the Speedy Pass logo at the respective attraction. All passes are valid only on the day of purchase! Availability of Speedy passes is limited! Subject to change! No return of Speedy Pass possible! No replacement for loss.

			SPEEDY PASS SINGLE RIDE	SPEEDY PASS GOLD
Attraktion	Attraction	Mindestgröße Minimum Size	Auswahl 1 von 6 Choose 1 out of 6	Jedes Fahrgeschäft 1 x Every attraction once
2	The Lost Temple	1,30 m		1 X
5	Backyardigan's Mission to Mars	0,90 m		1 X
6	Avatar Air Glider	1,20 m		1 X
7	Ghost Chasers	1,20 m		1 X
9	Splat-O-Sphere	1,20 m		1 X
10	Fairy World Spin	1,00 m		1 X
14	SpongeBob Splash Bash	0,90 m		1 X
15	Jimmy Neutron's Atomic Flyer	0,95 m		1 X
20	PAW Patrol Adventure Tour	-		1 X
21	Excalibur Secrets of the Dark Forest	1,10 m	X*	1 X
22	Time Riders	1,10 m		1 X
24	Van Helsing's Factory	1,20 m	X*	1 X
25	N.Y.C. Transformer	1,40 m		1 X
26	The High Fall	1,45 m		1 X
28	The Bandit	1,20 m	X*	1 X
29	MP Xpress	1,30 m	X*	1 X
32	Crazy Surfer	1,20 m		1 X
33	Stormy Cruise	1,05 m		1 X
35	Santa Monica Wheel	-		1 X
36	Rescue 112	0,90 m		1 X
37	Pier Side Carousel	1,20 m		1 X
38	Star Trek™: Operation Enterprise	1,30 m	X*	1 X
39	Movie Park Studio Tour	1,10 m	X*	1X

Erhältlich im Visitor Welcome Center	☐	☒
Erhältlich an der Department Store Sonderkasse	☒	☒
Erhältlich im Online Webshop	☒	☒
Übertragbar	☒	☒

*Single Ride Pass - Einmaliger Schnellzugang zu einer der 6 gekennzeichneten Fahrgeschäfte.

*Single Ride Pass - One time fast track access to one of the 6 designated rides.



WELCOME TO HOLLYWOOD IN GERMANY!

★ www.moviepark.de ★